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CONSELHO DA COMUNIDADE DA COMARCA DE CHAPECÓ 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 26/04/2024 

ATA Nº. 04/2024 

 
Aos vinte e seis dias do mês de abril, do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito 

horas e quinze minutos,  na Travessa Ilma Rosa de Nês, 91D, Centro, Chapecó, 

realizou-se a Assembleia Geral Ordinária do Conselho da Comunidade da 

Comarca de Chapecó, onde estavam presentes as Conselheiras e os 

Conselheiros a seguir denominados: Celso Paulo Costa - representantes da 

UNOESC;  Saulo Cerutti – representante da UNOCHAPECO; Padre Adir 

Rodrigues – representante da Mitra Diocesana/ Pastoral Carcerária; Jaquelina 

Pavan – representante da APAS Oeste; Márcia Paula Bonamigo – representante 

da ACIC;  Riccardo Felippini Malacarne – representante do GAPA,  Maicon Dioni 

de Castro – representante da Câmara Municipal de Vereadores e Joseane 

Peruzzo – representante da CPMA, para deliberarem sobre a seguinte ordem 

do dia: 1. Abertura e verificação de quórum; 2. Leitura e aprovação de pauta; 3. 

Aprovação das atas das reuniões anteriores; 4. Apresentação das contas do 

Conselho, discussão e aprovação das contas; 5. Relatório das visitas ao sistema 

prisional; 6. Deliberação do projeto para manutenção do Conselho para a 

próxima gestão; 7. Espaço para o Conselho, avaliação da viabilidade de 

permanecer no atual espaço; 8. Deliberação sobre manifestação da Comissão 

Eleitoral ao pedido de inscrição de chapa para a Diretoria do Conselho; 9. 

Informes e encaminhamentos; 10. Encerramento. Encerramento. Iniciando a 

Reunião, em atenção ao item 1 da pauta, o Presidente, deu as boas-vindas e às 

oito horas e quinze minutos, deu início aos trabalhos, em segunda chamada e 

verificando haver quórum para deliberações (item 2 da pauta), apresentado as 

justificativas dos ausentes.  Após, o presidente colocou a pauta em discução 

para aprovação (item 3 da pauta), solicitando aos presentes se haveria algo a 

ser incluido, sendo que não houve manifestações e a pauta restou aprovada. 

Quanto a apresentação das contas do Conselho (item 4), o Conselheiro Sr. Pe. 

Adir apresentou as contas do Conselho referentes ao ano de 2023 e de janeiro 

de 2024 até março de 2024, que foram aprovadas conforme previsto no Estatuto 

Social (Art. 5º) e Regimento Interno deste Conselho, que agora devem seguir 

para manifestação junto ao MP e Juiz da Vara Regional de Execuções Penais 

de Chapecó. Em seguida as contas do mês de abril foram apresentadas, o 

Conselheiro Tesoureiro informou sobre a situação financeira do Conselho, os 

gastos do mês foram apresentados e justificados os pagamentos das contas do 

mês de maio, pois naquele mês as movimentações financeiras do Conselho 

estarão bloqueadas em razão do encerramento do presente Plano de Custeio. 

As contas de abril foram aprovadas unanimemente pelos presentes na 

assembleia, sendo que tais documentos, seguem tambem para a devida 

manifestação do MP e Juiz da Vara Regional de Execuções Penais de Chapecó, 

em processo próprio, com as demais prestações de contas de 2023 e 2024. Os 
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relatórios de visitas (item 5) foram lidos na integra pelo Conselheiro Maicon e a 

Secretária Jaquelina. Pelos relatórios se percebeu a necessidade e, portanto, foi 

encaminhado que o Conselho oficie a SAP alertando a situação e exigindo a 

contratação de mais funcionários técnicos e administrativos para os setores de 

enfermagem da Sistema Feminino e para o Serviço Social da PACH, assim domo 

foi sugerido que o Conselho proponha ações de aproximação das Instituições de 

formação educacional com o sistema prisional. Seguindo o item 6, o Presidente 

Riccardo apresentou a proposta de se fazer um oficio para o Juiz pedindo para 

utilizar o recurso não aplicado do plano de custeio de 2023-2024, discriminando 

os gastos estimados, para o plano de custeio de 2024-2025. Outra proposta seria 

angariar recurso de edital no final do ano de 2024. Encaminhou-se fazer o pedido 

para manter o recurso e sensibilizar o Juiz para liberar verba ao Conselho. O 

espaço do Conselho (item 7) percebe-se carente de manutenção, especialmente 

o estado do piso e a necessidade de limpeza, nesse sentido pensou-se na 

alternativa de utilizar a mão de obra de prestadores de serviços comunitários 

para realizar os serviços. Quanto a inscrição de chapa (item 8), apesar de não 

haver dois suplentes na chapa a Comissão Eleitoral pediu a homologação da 

mesma com apenas um membro do Conselho Fiscal para que esse seja 

constituído posteriormente, garantindo assim a constituição da chapa. Deste 

modo, foi mantida a eleição da diretoria e do Conselho fiscal com um membro, 

sendo que a composição completa poderá acontecer a qualquer momento em 

assembleia geral para esse fim - eleição do Conselho Fiscal, até 31 de julho. 

Como informes (item 9), o presidente Riccardo apresentou sobre a pesquisa da 

Universidade de Londres que está em contato com o Conselho para entrevista 

egressos e apenados, e poderá entrar em contato com o Conselho novamente. 

O Presidente tambem informou sobre o pedido de renúncia dos Conselheiros 

representantes da UFFS, devido ao excesso de trabalho. Assim, deveremos 

aguardar a instituição indicar seus novos representantes. Nada mais havendo a 

tratar eu (item 10), eu, João Vitor Prior de Lima lavrei a presente ata que lida e 

colocada em discussão vai pelo presidente, secretária assinada, conforme 

segue:  

   
 
 

Riccardo Felippini Malacarne                                               Jaquelina Pavan 

     Presidente                                                                          1ª Secretária 

 

 

 

GAPA Presidente Riccardo Felippini 

Malacarne 

 

UNOESC Vice- Presidente Maria Luiza Marinho 

Mello 
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APAS Oeste 

(Nato) 

1º Secretária Jaquelina Pavan  

MITRA 1º Tesoureiro Padre Adir Rodrigues  

ACIC (Nato) 2 º Tesoureiro Guilherme Angonese  

 2 º Secretária -x- -x- 

DEFENSORIA 

PÚBLICA 

ESTADUAL 

(Nato) 

Conselheiro Everton de Matos  

OAB (Nato) Conselheira Titular  Pâmela Piran da Rosa  

ACIC (Nato) Conselheira Suplente Marcia Paula Bonamigo  

APAS Oeste 

(Nato) 

Conselheira Suplente Jaqueline Adriana 

Trierveiler 

Ausente 

CPMA Conselheira Titular Joseane Peruzzo  

CPMA Conselheira Suplente Andressa Raquel 

Beduschi 

Ausente 

CÂMARA DE 

VEREADORES 

Conselheiro Titular Maicon Dioni de Castro   

CÂMARA DE 

VEREADORES 

Conselheiro Suplente Rafael Severiano Ausência 

GAPA Conselheira Suplente Roseli Santander Ausente 

OAB (Nato) Conselheiro Suplente Claudinei Correa Ausente 

MITRA Conselheira Suplente Irmã Paula Barreto de 

Moura 

Ausente 

SECRETARIA 

MUNICIPAL DE 

SAUDE – 

PREFEITURA 

MUNICIPAL DE 

CHAPECÓ 

Conselheira Titular Naiane dos Reis  

SECRETARIA 

MUNICIPAL DE 

SAUDE – 

PREFEITURA 

MUNICIPAL DE 

CHAPECÓ 

Conselheira Suplente Camila Dal Santo 

Longhi 

Ausente 

UNOCHAPECÓ Conselheiro Suplente Saulo Cerutti  

UNOCHAPECÓ Conselheiro  -x- -x- 

UFFS Conselheiro Titular -x-  

UFFS Conselheiro Suplente -x-  

UNOESC Conselheiro Suplente Celso Paulo Costa  
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